

VOYAGES & RÊVES

POÈMES & ILLUSTRATIONS PAR HERMÉNÉGILDE CHIASSON

NOUVEAU-BRUNSWICK SÉRIE DE CHAPBOOKS #4

NEW BRUNSWICK CHAPBOOK SERIES #4



BIOGRAPHIE DE L'AUTEUR

Né en 1946 à St-Simon dans la Péninsule acadienne du Nouveau-Brunswick, Herménégilde Chiasson est considéré comme l'un des principaux représentants de la modernité acadienne. Il détient des baccalauréats des universités de Moncton et de Mount-Allison, une maîtrise en beaux-arts de la State University of New-York et un doctorat de l'Université Paris I (Sorbonne)

Il a travaillé comme recherchiste, journaliste et réalisateur à Radio-Canada, comme réalisateur au cinéma et comme professeur à l'Université de Moncton. De 2003 à 2009 il a été le lieutenant-gouverneur du Nouveau-Brunswick. Il a publié plus de 40 livres, écrit une trentaine de pièces de théâtre, réalisé une quinzaine de films et exposé ses oeuvres dans plus de 150 expositions solos et de groupe.

Il a présidé et fondé plusieurs institutions culturelles au Nouveau-Brunswick et il a reçu plusieurs récompenses et distinctions pour son travail dont le prix du Gouverneur-général en poésie, le prix quinquennal Antonine Maillet / Acadie-Vie, le prix Molson du Conseil des arts du Canada et, récemment, le prix Strathbutler pour l'oeuvre d'une vie en arts visuels.

Born in 1946 in St-Simon, in the Acadian Peninsula of New-Brunswick, Herménégilde Chiasson is considered one of the important representatives of modern Acadia. He has received bachelor degrees from Université de Moncton and Mount Allison University, a Master's degree in Fine Arts from the State University of New York and a doctorate from the Université de Paris I (Sorbonne).

He has worked as a researcher, journalist and producer for Radio-Canada, as a film director, and as a professor at the Université de Moncton. From 2003 to 2009, he was New Brunswick's Lieutenant-Governor. He has published more than 40 books, 30 plays, directed more than 15 films and exhibited his work in some 150 solo and group shows.

He has been president and founder of many important cultural organizations in New Brunswick and has received many awards and distinctions for his work among which the Governor General award for poetry, the prix quinquennal Antonine Maillet / Acadie Vie, the Canada Council Molson Prize and, recently, the Strathbutler award for lifetime achievement in visual arts.

TABLES DES MATIÈRES

1. VOYAGES

Brook par Brook
Ottawa, Bank St, 10 mars
2010, 21h50
Moncton 24/24

2. RÊVES

Millénium
Évangélines
Performance



ISBN 978-1-926948-53-9 CA\$15.00

www.froghollowpress.com